

こどもの日

おもしろそうにおよいでる♪

立派ね!!

厄払いできたね

懐かしいね♪

「魔除け」の効果があるの

無病息災をお祈りしました

はっけおい

端午の節句に鯉のほりと三段飾りの五月人形を飾りました。皆さん懐かしそうに眺められ、手に取ったり、昔を思い出されたりしておられました。皆さんで記念撮影をしました♪♪

特養入所者様

特養 おさんぽ

気持ち良いね~

ポカポカ♪

れんげキレイね♪

首飾り作ったよ♪

気候が良くなってきたので、施設の周りをお散歩しました♪お花や景色を眺めながら、職員とお喋りをしたり、花飾りを作ったりしました。とても良い気分転換になりました♪

ショート利用者様

短期入所 レク

壁面作り

風船バレー

散歩

心地良いわ♪

それっ

楽しむぞ♪

カラオケ

十八番♪

ショートステイでの日常の様子です。毎日様々なレクリエーションを行っています。壁面作り・風船バレー・お散歩・カラオケ等で体を動かしたり、お喋りをしたりして楽しみました♪♪

デイサービス

室内行事

毎日様々なレクリエーションを行い、体を動かして頂いています。利用者様と職員、一緒になって楽しくゲームを行っています。利用者様の拍手や声援で盛り上がっています♪

うんどうかい

ふあいと!!

選手宣誓!!

「令和5年度アテナ春の大運動会」を行いました。赤組と白組の2チームに分かれて、玉入れと割箸出し入れゲームに挑戦して頂きました。室内は歓声が響き渡っていました。僅差で赤組の勝利となりました!!

キャッチャー

がんばって!

ペットボトルのふたを洗濯ばさみで挟み、空箱に移します。数多く移した方の勝利です。慎重に作業しますが、皆さんふたが滑って上手く挟めず、多くの方が苦戦されていました。

「令和5年度アテナ春の大運動会」を行いました。赤組と白組の2チームに分かれて、玉入れと割箸出し入れゲームに挑戦して頂きました。室内は歓声が響き渡っていました。僅差で赤組の勝利となりました!!

ペットボトルのふたを洗濯ばさみで挟み、空箱に移します。数多く移した方の勝利です。慎重に作業しますが、皆さんふたが滑って上手く挟めず、多くの方が苦戦されていました。

ジグザグ迷路

がんばる!!

4人でチームを組み、一丸となってピンポン玉を扇子で扇ぎゴールまで運びます。扇子を扇ぐ力加減が難しいようで、皆さん大苦戦されていました。皆さんの声援と拍手で室内は熱気で溢れていました!!

ティッシュタワー

頑張る!!

ティッシュの空箱を多く積み重ねていきます。箱の向きを縦にしたり、横にしたり、互い違いにしたりと試行錯誤しながら挑戦されました。なんと!!優勝した方は、27段も積み重ねられました!!

4人でチームを組み、一丸となってピンポン玉を扇子で扇ぎゴールまで運びます。扇子を扇ぐ力加減が難しいようで、皆さん大苦戦されていました。皆さんの声援と拍手で室内は熱気で溢れていました!!

ティッシュの空箱を多く積み重ねていきます。箱の向きを縦にしたり、横にしたり、互い違いにしたりと試行錯誤しながら挑戦されました。なんと!!優勝した方は、27段も積み重ねられました!!

ケアハウス入居者様

こどもの日

昔を思い出すよ!

ハイ、チーズ!

立派だろ!!

こどもの日に五月人形を飾り、記念撮影をしました。皆さん懐かしいようで、思い出話に花が咲き、お喋りに夢中になっていました♪いくつになっても大切にされている伝統行事って良いものですね★★★

居宅介護支援事業所

負担割合証について

要支援・要介護の方が介護サービスを利用される場合の負担割合です。
※申請は不要です。本人の住所または送付先に郵送されます。

- 前年度の収入により、8月1日から使用する負担割合証が、毎年7月中旬から下旬に各市町村から発送されます。
- 一定の所得がある方は2~3割負担、それ以外の方は1割負担です。(40~64歳までの方は、収入に関係なく1割負担です。)
- 1割負担...本人の所得の合計が、160万円未満および下記以外の方。
- 2割負担...本人の所得の合計が、160万円~220万円/年の方。(単身世帯では、280万円以上)
- ※上記に該当する方で同世帯の65歳以上の方との合計所得金額が346万円以上の方。
- 3割負担...本人の所得の合計が220万円以上の方。(単身世帯では340万円以上)
- ※上記に該当する方で同世帯の65歳以上の方との合計所得金額が463万円以上の方。
- 国全体で制度の見直しをしている負担額です。ご自身の負担割合に疑問を感じられた方は、松山市役所の介護保険課にお問い合わせください。

介護保険や健康についてお困りの方は、居宅介護支援事業所アテナまでご相談下さいませ。
☎ 089-907-1611

お知らせ

6月全体行事

新型コロナウイルス感染予防のため、6月の全体行事は中止となりました。

編集後記

6月に入り、「梅雨」の時期になりました。雨が続き、曇鬱ですね。外に出られない日が続きますが、家の中でもリラックスできること・楽しめることを見つけ、乗り切りましょう!
作成:広報委員会